(PP) | CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Dña. Belén HOYO JULIÁ, Diputada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente **pregunta al Gobierno**, **de la que desea obtener respuesta por escrito**.

Teniendo en cuenta que la mayoría de los viajes en tren de Alta Velocidad entre las ciudades de Madrid y Valencia parten de la estación de Chamartín-Clara Campoamor de Madrid, hecho que alarga la duración del trayecto entre 10 y 20 minutos. ¿Se ha planteado Renfe rebajar el precio de los billetes para compensar el aumento del tiempo de duración del viaje entre ambas ciudades?

Madrid, 31 de enero de 2023

Fdo.:

LA DIPUTADA

V.º B.º

EL SECRETARIO GENERAL